

令和2年4月臨時会会議録

(令和2年4月13日)

八代市教育委員会

八代市教育委員会 4 月臨時会会議録

- 【開催日】 令和2年4月13日（月）
- 【場所】 八代市千丁支所2階 庁議室
- 【出席者】 北岡 博 教育長
富田 壽人 教育委員
水田 千春 教育委員
奥村 留美子 教育委員
- 【出席職員】 宮田 径 教育部長
松岡 猛 教育部総括審議員兼次長
和久田 敬史 教育部次長
松川 由美 教育政策課長
高嶋 宏幸 学校教育課長
井上 雅晴 学校教育課審議員
加賀 真一 学校教育課長補佐
- 【事務局】 山本 雄二 教育政策課長補佐兼教育政策係長
西村 妙子 教育政策課参事
- 【審議事項】 <議案案件>
①八市教委議第17号 新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業（休校）について
1. 開会 (午後1時34分 開会)
2. 議題
〈八市教委議第17号〉新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業（休校）について
高嶋学校教育課長 県立学校を4月14日から5月6日まで臨時休業とする県からの通知を受けて、教育委員会事務局で検討した結果、感染防止の観点から臨時休業を行いたいと考える。子どもたちへの学習課題の準備、保護者の臨時休業への準備等を考慮し、4月14日は、給食実施後下校とし、4月15日から5月6日までと考えている。児童の受け入れ等については、先日までの臨時休業期間と同様の対応とする等については、学校への通知に記載のとおりである。
- 北岡教育長 八代市は、県立学校より半日長く、少し県の方と違ってい

る。県内の状況を聴き取り調査した結果、人吉市は、本日から実施、水俣は明日から、天草、宇城、山鹿、菊池郡市は、八代市と同様である。氷川町も八代市と同じであるため、八代管内は同じ考え方になっている。学校に正式に通知し、保護者あての文書を学校から配付してもらい、周知徹底してもらおう。授業等いろいろな心配が今後あると思うが、方向性をしっかり決めておかないといけないということで集まっていた。お尋ね、ご意見等ありますか。

奥村教育委員 学校への通知の中で中学校部活動は、当面の間休止となっているが、再開の時や途中の登校日も含めて当面の間ということか。

高嶋学校教育課長 登校日も含めて当面の間は休止としている。

奥村教育委員 5月6日までは、学校も部活動もお休みと想定できるということか。

北岡教育長 部活動の再開については、学校の再開と同時に部活動も再開するというわけではなく、学校が再開したとしても授業にも慣れていない状況なので校長先生たちの意見を聴きながらしっかり子供たちの状況を見極めた上で再開するというのいいのではないか。また、中体連など大会に向けて再開することとした方がいいのではないかなどを今後検討していかないといけないと考える。

富田教育委員 この会議後に学校あてに文書を出されると思うが、時間的に通知後から明日の午前中までの間で指示等は十分できるのか。

高嶋学校教育課長 児童生徒がいる間に連絡できないかもしれないため、学校へは、一斉メールの登録を呼びかけるなど連絡が取れるよう対策をお願いしている。教材の準備等も間に合わないのではないかという御心配であると思うが、通知では1日と記載している登校日を最小限度の回数で設定するとし、少し幅を持たせて、学力充実にも対応できたらと考えている。

水田教育委員 学校が再開して、心配しながら学校に出している家庭や始業式から心配なため休ませているという家庭もあるようだった。この差をどうしていくのかとお尋ねしたいと思っているところだった。入学準備の販売会や入学式に参加したが、いつもど

おり密集している状況だったため、学校は気を付けていても難しい部分があるのではないかと思っていた。公立幼稚園はどのようにされるのか。

高嶋学校教育課長

園児が1人で過ごすことができないということも考えられるので、今までどおり、公立幼稚園での教育活動は続けていきたいと思っている。

北岡教育長

幼稚園や保育園はいいのかという心配があると思うが、現時点では、続けていくということである。今後、公立幼稚園を設置している他の教育委員会の情報を得ながらやっていきたいと思っている。また、今後詳細なことについては、事務局の中で協議をしながらその都度進めていきたいと思う。

【議案第17号 承認】

3. 連絡事項 なし
4. 会議録署名委員 奥村委員・水田委員
 の指名
5. 閉会 (午後1時55分 閉会)

令和 年 月 日

署名委員

記録者
